
I N D I C A Ç Ã O   32/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem a presente, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o que segue:

*Que seja estudada a possibilidade do Executivo Municipal, 
através da secretaria mencionada acima, instalar um redutor de velocidade próximo ao 
início do asfalto, na Avenida Nove de Maio.

JUSTIFICATIVA:

Considerando o grande fluxo de veículos no local, não só de 
veículos leves como também de caminhões e outros, além, é claro, de pedestres;

Considerando que há muitos motoristas “apressados” que não 
obedecem ao limite de velocidade;

 Considerando também que há uma escola próxima, com muitas 
crianças circulando, assim como moradores do Loteamento Vila Izabel e da Rua Paul 
Harris e ainda casas comerciais;

Considerando que essa avenida dá acesso à estrada que leva-nos 
aos municípios vizinhos, entendemos que um redutor de velocidade minimizaria o risco de 
acidentes.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 22 de março 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                    BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
             BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

                                VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                  BANCADA DO PSB
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I N D I C A Ç Ã O   39/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem a presente, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o que segue:

*Que seja estudada a possibilidade do Executivo Municipal, 
através da secretaria mencionada acima, instalar um redutor de velocidade próximo ao 
Mercado Bittencourt, na Avenida José Cacildo Delabary.

JUSTIFICATIVA:

Diariamente já é grande o fluxo de veículos no local, que se 
intensifica nos fins de semana, visto que acontecem os remates no Parque Rural, ou outros 
eventos naquele local, bem como é um dos acessos ao 2º Distrito.

Outro ponto a considerar é que há muita circulação de pedestres, 
não só do Bairro Cohab, como também das imediações, visto que há estabelecimentos 
comerciais e escolas próximos e muitos motoristas não obedecem o limite de velocidade.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de março 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                    BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
             BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

                                VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                  BANCADA DO PSB
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PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS  103/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem o presente, solicitam após ouvido 
o Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal -
Secretaria de Obras e de Transportes, o seguinte:

*Que seja providenciado serviço visando cobrir os buracos 
formados na Ponte “São Domingos”, divisa entre os municípios Lavras/Bagé.

JUSTIFICATIVA:

Sabemos que a ponte divide os dois municípios, Bagé e Lavras do 
Sul, cabendo aos dois mantê-la em condições de trânsito, visto que é bastante utilizada 
diariamente não só por proprietários de imóveis na localidade (de Lavras e Bagé), como 
também por outros munícipes que a usam para o deslocamento até a cidade de Bagé, ou 
vice-versa, porque muitas vezes a “Estrada do Tigre” se encontra em melhores condições 
de trafegabilidade, ao contrário da ERS 357. 

Diante disto, sugerimos que o Poder Executivo entre em contato 
com o Executivo da cidade vizinha, para que, juntos, tomem as devidas providências neste 
sentido.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de março 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
            BANCADA DO PP
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VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS  104/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem o presente, solicitam após ouvido 
o Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal -
Secretaria de Obras e de Transportes, o seguinte:

*Que sejam adotadas medidas visando dar condições adequadas 
de uso ao prédio localizado na praça do Bairro Cohab. 

JUSTIFICATIVA:

Aconteceu, no prédio vizinho, no dia 23 deste mês, no Bairro 
Cohab, uma reunião que teve o intuito de formar a nova diretoria da associação de 
moradores, reunião esta promovida pela colega Eva Mesa, oportunidade em que 
constatamos que o prédio mencionado, o qual buscamos soluções, poderá ser utilizado 
para muitos fins, inclusive para sediar a referida associação ou para dar abrigo ao “Projeto 
da 3ª Idade”, que, pelo que sabemos, foi destinado na administração anterior. 

Mas, no nosso entender, o imóvel necessita de alguns reparos, 
visto que está bastante deteriorado, conforme informações dos moradores do bairro, com 
a apresentação de problemas na fiação elétrica, que está exposta, problemas no forro e 
piso bastante desgastado, além de uma pintura.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de março 
de 2017.

4



VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
            BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB
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